



持続可能な社会の共創を目指して

一般財団法人日本ヒーブ協議会

代表理事

鈴木 聖子氏

新年あけましておめでとうございます。
旧年中は多くのご支援を賜り、誠にありがとうございました。

当協議会は、企業の消費者関連部門等で働く女性が、消費者と企業の双方を理解し、新しい価値を創造・提案することで、生活者の利益及び企業の健全な発展に貢献することを使命としております。

今年度は、「持続可能な社会を共創する」をテーマに掲げ、会員一人ひとりが様々な課題に柔軟に対応できる力を身に付けることをこのような活動ができるのも皆様方のご理解とご支援のおかげです。今後も生活者・企業・行政の

目指しながら、ヒーブ協議会として生活者とともに歩む、持続可能な社会の実現に向けた活動を行っております。

本年も、引き続き生活者と企業の両方に価値を提供し、社会全体の健全な発展に寄与することを目指した活動を展開してまいります。一月二十八日(火)には「味の素グループのASV経営×生活者との共創を目指す取り組み」をテーマに公開講演会を開催予定ですので、ご参加いただけますと幸いです。
より良い関係構築に向けて尽力してまいりますのでご支援のほど何卒よろしくお願い申し上げます。